

## Valentina Hernandez

Pilar Sandoval <pilarsandoval89@gmail.com>

28 de julio de 2022, 21:01

Para: Rossana Alejandra Rivas Alvarado <rrivas@laprovidenciaconcepcion.cl>

Cc: Ximena Gallardo Osses <xgallardo@laprovidenciaconcepcion.cl>, eguenante@laprovidenciaconcepcion.cl

Hola buenas noches, llevé a Valentina al médico hoy, nos fue bien. La derivó al psicólogo, le dieron hora para el martes a las 14.30 hrs.

Sería bueno que me pudiera entregar un informe para que el psicólogo pueda tener una idea de la situación. Yo por mi parte también lo haré. El médico conversó un poco con Vale y me decía que se notaba que ella tenía una gran preocupación por querer cumplir al pie de la letra las instrucciones de sus profesores, cumplir con sus tareas y responsabilidades en general del colegio. Me di cuenta que ella tiene una inseguridad tremenda, por eso ella dice que me extraña y prefiere estar conmigo en la casa.

Estuve hablando con mi hermana y me contó algo que yo no sabía relacionado con la tía Karina nuevamente.

Valentina le dijo que un día estaban terminando una tarea y la tía Karina quedó sola en la sala con los niños. Y que debían entregar el cuaderno o libro (no lo recuerda). Y que Vale le dijo, espere un poquito estoy terminando... y la tía le dice, entregamello Valentina, no seas porfiada y se lo quito .. no sé en qué tono, no sé en qué contexto, no se si antes o después del reclamo que yo había hecho en contra de ella, la verdad no sé. Solo se los cuento, la verdad no me quiero anticipar a nada sin saber bien primero como fue, tengo que lograr que Valentina me lo cuente, ella le dijo a mi hermana que me iba a contar, pero nunca me dijo nada. Según mi hermana se lo dijo de mala manera.

También me contó que el profesor de inglés pasa la materia muy rápido, que entra a la sala hablando inglés y nadie le entiende pero él sigue con la clase, Y que el profesor está hablando del ejercicio número 6 y que todos los niños están copiando recién el ejercicio 2 . Así mismo me lo cuenta ella. Entonces esas cosas la frustran mucho, porque no puede terminar sus tareas y cómo es sensible le afectan harto.

Cuando volvimos de la consulta médica, Valentina me empezó a preguntar que era el bullying, cómo era, qué pasaba si a ella se lo hacían, etc un montón de preguntas. La verdad me sorprendió, entiendo que el problema está en la relación con el colegio. Y quizás se sumó a los problemas familiares que hubo en el pasado, que fueron recientes casi.

Ahora no se si las amiguitas están pendientes de ella cuando llora porque se preocupan de verdad, por amistad, o porque quizás son ellas las molestan y están preocupadas de que Vale no las acuse. Ahora tengo un montón de dudas. Ahora la puedo comprender más de porque no quiere ir a clases.

Pero creo que con las sesiones en el psicólogo podremos armar las piezas para llegar al problema y la solución.

Hoy también me pidió que rezáramos para pedirle a Dios que le diera fuerzas para ir al colegio porque ella no quiere faltar, está súper preocupada de una disertación y de quedarse atrasada con la materia.

Mañana irá a clases, ha estado tranquila hoy, así que espero que le vaya bien.

Cualquier cosa estaré atenta a mi teléfono. Si necesitan hablar personalmente conmigo etc.

Les doy las gracias nuevamente por apoyarnos en este proceso.

Adjunto el certificado médico para justificar el día de hoy, y citación para salud mental.

Valentina Hernandez Sandoval . RUT 24.763.489-4 Segundo Básico A

Saludos.

Pilar Sandoval Ramos

94947998

[El texto citado está oculto]

### 2 adjuntos

 CamScanner 07-28-2022 20.58.pdf  
120K

